



GOBERNADOR ROGER GUEVARA PRESENTÓ PÚBLICAMENTE EL “PLAN DE DESARROLLO REGIONAL CONCERTADO” – PDRC CAJAMARCA AL 2023

. El PDRC es un instrumento de gestión territorial, articulador, orientador, normativo basado en las potencialidades que tiene la región y contribuye al cierre de brechas.

Por: Oficina de Administración

El día viernes 10 de noviembre, el gobernador Roger Guevara Rodríguez presentó públicamente el "Plan de Desarrollo Regional Concertado" (PDRC) de Cajamarca al 2033, instrumento de gestión del cambio que deben constituirse en orientadores de las decisiones de inversión y gasto. El PDRC es un instrumento de gestión articulador, orientador, normativo e indicativo basado en las potencialidades que tiene la región.

“El Plan de Desarrollo Regional Concertado tiene como uno de sus principales objetivos generar en el futuro cajamarquinos, orgullosos de su región y que este sea un territorio sostenible, referente en desarrollo humano, agroindustrial y turístico”, señaló Guevara Rodríguez durante su alocución en la ceremonia protocolar de entrega de documento.

El plan incluye la caracterización del territorio, con mapas y sus características más relevantes, identificando los cultivos característicos en cada provincia para establecer estrategias en la promoción de cadenas de valor; las áreas potenciales de producción forestal, de pasturas y fuentes de agua; el perfil competitivo del territorio y las zonas prioritarias de intervención.



También la apuesta y visión regional, objetivos e indicadores de impacto con un enfoque de gestión orientado a resultados. El trabajo de obtención de información y su respectiva sistematización ha demorado más 18 meses de trabajo, teniendo como soporte una metodología participativa con la realización de 52 talleres en las 13 provincias y la intervención de 1 mil 146 actores clave del Desarrollo Territorial, de instituciones gubernamentales, empresas, asociaciones civiles sin fines de lucro, organizaciones ronderas, colegios profesionales y organismos públicos descentralizados.

“El PDRC se elaboró de manera participativa y concertada, mediante una serie de talleres, consultas y reuniones técnicas y con la asistencia técnica del órgano rector en planeamiento a nivel nacional, el Centro Nacional de Planeamiento Estratégico (CEPLAN) y con apoyo de la cooperación internacional”, detalló Jimmy Álvarez Cortez, Subgerente de Planeamiento y Cooperación Técnica Internacional del Gobierno Regional de Cajamarca.

La calificación se hizo valorando criterios de estructura del plan, coherencia entre objetivos e indicadores y metas, articulación de objetivos del plan con los objetivos nacionales, carácter participativo del proceso para su elaboración, identificación de variables estratégicas y escenarios, construcción de un escenario apuesta y enfoque de desarrollo territorial.

Cajamarca, 12 de noviembre de 2023